

A NOS AMIS.

De grands événements se déroulent aujourd'hui sur la scène politique du Canada.

Les intérêts du peuple sont sérieusement menacés.

Les libéraux ont donc un devoir excoessivement important à remplir.

Nos députés luttent vaillamment, au sein du parlement, depuis plus d'un mois.

Il importe à la presse libérale de seconder leurs nobles et courageux efforts.

Nous nous imposons, pour notre part, des sacrifices énormes pour ac complir la tâche qui nous est dévolue.

Nous avons donc le droit de compter sur le concours, l'appui, l'encouragement de tous les véritables amis de la cause libérale.

Nous leur faisons encore une fois appel et nous les prions de vouloir bien nous aider dans notre entreprise, en nous transmettant au plus tôt des listes d'abonnés.

Qu'on n'oublie pas que L'ELECTEUR est le seul organe des populations libérales du District de Québec.

Qu'on se rappelle aussi que l'abonnement est réduit à la modique somme de TRENTE SOUS par trois mois.

Agents Demandés

On a besoin, de suite, d'agents honnêtes et actifs pour solliciter des abonnements à l'édition hebdomadaire de "L'ELECTEUR," dans la ville de Québec, ainsi que dans les différentes paroisses du district de Québec.

Nous accorderons une commission libérale.

S'adresser au bureau de "L'ELECTEUR," No. 76, rue St. Joseph, St. Roch, Québec,